

Bandera Roja

MOVILIZAR A LAS MASAS PARA EL COMUNISMO

PARTIDO COMUNISTA OBRERO INTERNACIONAL ☆ WWW.ICWPREDFLAG.ORG



“La Línea Entre el Hambre y la Ira Es Muy Delgada”

JÓVENES MOVILIZAN A OBREROS INDUSTRIALES Y SOLDADOS PARA EL COMUNISMO

GQEBERHA (Sudáfrica), 26 de mayo—Nuestro día comienza con una distribución masiva de *Bandera Roja*. Los camaradas estaban conversando con los obreros industriales en un breve descanso a la hora del té cuando se nos acercó un joven. “No pido dinero”, dijo repetidamente. En esta zona, conocida por la violencia de las pandillas, él quería que supiéramos que buscaba trabajo.

“Llevo dos días sin comer. ¿Podrían llevarme a Zwide, donde vivo con mis hermanas? Vine aquí buscando trabajo, pero no encontré”.

“No podemos alimentar a todo el mundo. Sólo la revolución alimentará a la gente hambrienta. Pero te compraremos comida y te llevaremos a Zwide”, dijimos.

“Nos estamos organizando para una sociedad comunista en la que millones de personas como tú contribuyan en beneficio de la clase obrera”, dijo un camarada mientras seguía distribuyendo *Bandera Roja*. “Este sistema capitalista de ganancias es el responsable de que gente como tú se muera de hambre. Por eso estamos ofreciendo *Bandera Roja* aquí”.

El joven desempleado cogió un

montón de *Bandera Roja* y siguió a otros camaradas en distribuir nuestra literatura.

De camino a Zwide, compartió la historia de su vida. Sus padres murieron cuando él tenía quince años. Tuvo que dejar la secundaria para mantener a sus hermanas pequeñas. Trabajó en la industria alimentaria hasta que Covid puso fin a su empleo.

Tenemos trabajadores de PCOI en Zwide. Planeamos verle con regularidad.

Organizando Obreros para el Comunismo en las Zonas Marginadas Negras

Hambre, desempleo crónico y patrones contratistas que chupan hasta la última gota de la sangre de los obreros: ésa es la historia de todos los trabajadores de Gqeberha. El desempleo oficial es del 45% y de casi el 65% entre los jóvenes. El hambre está por todas partes.

Como la juventud inquieta deambula sin rumbo cada día, algunos sucumben al alcohol, otros se incorporan a las pandillas. La delincuencia es cada vez más violenta para satisfacer la drogadicción.

Los obreros negros y de “razas” mixtas viven en casuchas improvi-



Combatamos la Fascista Violencia Sexista del Capitalismo

MASAS DE MUJERES Y HOMBRES COMUNISTAS CAMBIARÁN EL MUNDO

INDIA, 28 de mayo— “El mundo nos está mirando”, declaró Sakshee Malikkh, una luchadora que fue brutalmente agredida por la policía de Delhi junto con otras personas. Han estado protestando contra Brij Bhushan Singh, un poderoso miembro del fascista partido gobernante BJP. Se le acusa de acosar sexualmente y torturar mentalmente a mujeres deportistas y menores de edad.

A pocas manzanas de distancia, se inauguraba un nuevo y costoso edificio del Parlamento. Miles de tropas fuertemente armadas estaban allí para impedir la protesta de las atletas. Decenas de miles de simpatizantes acudieron a unirse a las atletas. A muchos otros se les impidió pasar en las carreteras.

El nuevo edificio del Parlamento tiene todas las características del fascismo. La fecha de inauguración conmemora a un fanático hindú que elogió a Hitler y Mussolini y fue clave en la organización del RSS fascista. RSS (Movimiento Nacionalista Autosuficiente) es una organización supremacista hindú fundada por el partido BJP de Modi. El nuevo edificio fue lujosamente construido por los Tatas, unos de los multimillonarios más ricos de la

India. Fue bendecido por genocidas y violadores vestidos de sacerdotes hindúes. Entre estos mafiosos se encontraba el violador Brij Bhushan Singh, acusado de otros cuarenta delitos violentos.

Uno de los primeros actos del Parlamento fue rechazar por unanimidad una propuesta para ponerle fin a las irregularidades en las empresas Adani.

Decenas de millones de personas siguieron en India el desarrollo de la acción policial contra las atletas. Las masas estaban indignadas con el sexismo del Gobierno. Poderosos periódicos y canales de televisión atacaron las protestas, pero cientos de millones hablaban de un parlamento farsa que gastó más de mil millones de dólares en reprimir la disidencia. La supuesta mayor democracia del mundo demostró ser una dictadura de los capitalistas ricos y poderosos.

En Delhi, Bengaluru y Chennai, los camaradas del PCOI fueron a las fábricas y manifestaciones para demostrar que sólo el comunismo acabará con el sexismo. En los distritos de la industria de la costura de Bengaluru, iniciamos debates sobre los efectos nocivos del

[Ver Jóvenes Movilizan en Sudáfrica, Página 4](#)

[Ver India Sexismo, Página 4](#)

ADENTRO:

INFLACIÓN CAPITALISTA O REVOLUCIÓN COMUNISTA, PÁGINA 2

EL SALVADOR: UNIDAD DE OBREROS INDUSTRIALES Y AGRÍCOLAS, PÁGINAS 3 Y 7

RACISMO EN EL DEPORTE: ATAQUE A TODOS LOS TRABAJADORES, PÁGINA 5

MEDITERRÁNEO: LA FRONTERA MÁS MORTAL DEL MUNDO, PÁGINA 6

La Inflación Capitalista Destruye las Vidas Obreras

SÓLO LA REVOLUCIÓN COMUNISTA PUEDE ACABAR CON LA MISERIA Y EXPLOTACIÓN

Los precios de los alimentos se disparan constantemente. Como todo lo demás.

La inflación está reduciendo mundialmente el poder adquisitivo de los trabajadores. Está causando hambre, hambrunas, enfermedades y migraciones masivas. Los capitalistas utilizan la inflación para que las masas paguen por sus crisis. Constantemente reducen los salarios de los obreros a los niveles más bajos posibles. Pero ahora esto es aún peor.

El dinero es el medio que utilizan los capitalistas para robar el valor que producen los obreros, pero por el cual no son remunerados. Ellos maximizan sus ganancias pagándoles a los obreros lo menos posible.

El dinero y la explotación definen las relaciones capitalistas de producción.

Sólo la fuerza de trabajo de los obreros - ¡no el dinero! - produce valor. Destruyendo a los capitalistas y su esclavitud asalariada con la revolución comunista, podremos producir colectivamente sólo el valor útil que las masas necesitan para vivir y prosperar. Lo compartiremos, conforme a las necesidades. No lo intercambiaremos ni comerciaremos. No habrá mercados ni dinero.

Las relaciones de camaradería definen las relaciones de producción comunistas.

La pandemia de Covid, causada por el capitalismo, espoleó la inflación. La demanda de bienes decayó. Se destruyeron las cadenas de suministro. Cuando la pandemia disminuyó, la demanda aumentó, pero la oferta la abastece. Se necesitaba más tiempo para reponer los suministros. Así que los precios aumentaron más allá de lo que muchos pueden pagar por lo que necesitan.

La guerra imperialista en Ucrania redujo drásticamente el suministro de petróleo, gas y cereales. Los precios se dispararon. La destrucción del gasoducto Nord Stream (que suministraba gas a Europa desde Rusia) impuso un aumento en los precios del gas en Europa y en el resto del mundo. Menos grano de Ucrania significó precios más altos de granos y alimentos en general, especialmente en África. La escasez de oferta ha permitido a los productores de petróleo y alimentos subir los precios y cosechar enormes ganancias mientras los trabajadores pasan hambre y frío.

El Conflicto Imperialista y el Precio del Dinero

La agudización de la lucha entre las potencias imperialistas y capitalistas sobre qué moneda dominará los mercados capitalistas también contribuye a la inflación. El dinero en sí es una mercancía. El precio de cada moneda fluctúa en lugar de estar vinculado al oro o al dólar estadounidense. Esto infla los precios de las transacciones internacionales.

El yuan chino está ganando terreno frente al dólar. Pero la lucha sobre qué moneda dominará los mercados mundiales sólo se decidirá finalmente en una guerra mundial. Así prevaleció el dólar estadounidense después de la Segunda Guerra Mundial.

La inflación también aumenta porque las principales potencias imperialistas (EE. UU., China y

Rusia) gastan más en armamento del dinero que roban a los trabajadores. Por ejemplo, EE. UU. planea gastar más de un billón de dólares en modernizar sus armas nucleares.

Eso significa invertir menos capital para producir bienes de consumo. Las armas se incineran en guerras que matan a los trabajadores para que los patrones controlen los mercados, las ganancias y la fuerza laboral de los trabajadores.

Revolución Comunista, No Reforma

Frente a la inflación, los sindicatos de todo el mundo están impulsando la lucha por salarios más altos. Quieren que las masas confíen en las reformas. Pero salarios más altos no seguirán el ritmo de la creciente inflación, que acabará tragándose cualquier aumento salarial que “ganen” los trabajadores.

El capitalismo es un sistema monstruoso basado en racismo, desempleo, terror, explotación, destrucción del medio ambiente y guerra, productos de la competencia capitalista a muerte para obtener máximas ganancias. La ilusión de que los sindicatos y las reformas pueden resolver esto desvía a los trabajadores de la única solución a la crisis capitalista: movilizarse para la revolución comunista para destruir el capitalismo.

El capitalismo contrapone trabajadores entre sí por empleos. En el comunismo no habrá desempleo ni esclavitud asalariada. En cambio, todos en todas partes serán necesarios para producir, distribuir y luchar para satisfacer las necesidades de las masas.

Las relaciones sociales y políticas comunistas significan cooperación, colectividad y confianza en nuestros camaradas. Produciremos y compartiremos todo lo que necesiten las masas, sin competencia ni mercados de compraventa de bienes o servicios. Eliminando la esclavitud asalariada, podemos acabar con el racismo, la xenofobia y el sexismo que esta produce.

Las masas comunistas planificarán para satisfacer las necesidades obreras, incluyendo condiciones laborales seguras y saludables, vivienda, sanidad y medio ambiente. La escasez no será una razón para subir los precios (inflación), sino un impulso para producir más de lo que se necesita.

Los imperialistas están preparando la III Guerra Mundial para determinar qué moneda dominará los mercados mundiales. Llamamos a las masas de todo el mundo, especialmente a los obreros industriales, soldados y jóvenes, a unirse al PCOI para movilizarse para la revolución comunista, para que NINGUNA moneda y NINGÚN imperialista gobierne el mundo. En su lugar, ¡las masas comunistas tomaremos nuestras propias decisiones para satisfacer nuestras propias necesidades!



Crisis de la Deuda Estadounidense: Los Muy Ricos Contra los Sintecho

Me pregunto si nuestros amigos están conscientes que esta tontería del límite de deuda estadounidense es en realidad sobre la transferencia de riqueza hacia los que están arriba. Por un número considerable de años la clase dominante de EE. UU. nos ha convencido para que aceptemos a los extremadamente ricos y a los sintecho. Esto no tiene nada que ver con el valor de la vida de las personas (su contribución a la sociedad), sino que puede atribuirse a las condiciones que la sociedad en general acepta. Antes de que se crearan las condiciones para que la gente se quedara sin hogar, había que condicionar al ciudadano medio para que lo aceptara.

El dinero que no existe en el bolsillo de los sintecho reside en la cuenta bancaria de la clase multimillonaria. Existe una relación directa.

-Lector en EE. UU.

Lee nuestro Folleto:

Movilizando a las Masas para el Comunismo

Disponible en:

icwpredflag.org/mmcs.pdf

Vol 14 #7, Del 31 de Mayo al 21 de Junio, 2023

Únete al

Partido Comunista Obrero Internacional (PCOI)
www.icwpredflag.org —Twitter @RedflagBandera

E-mail: icwp@nym.hush.com

Instagram: @icwprf Facebook: icwpredflag

Escribir a: PMB 362

3006 S. Vermont Ave., Los Angeles, CA 90007, USA



Construyendo Relaciones Comunistas entre Trabajadores Industriales y Campesinos

¿CÓMO PODEMOS ESTAR SEGUROS DEL PCOI?

EL SALVADOR, 27 de mayo— “Soy una persona muy completa. Me gusta escuchar y observar a las personas para ver si lo que dicen va con lo que hacen. No como el FMLN que, cuando llegó al poder, se olvidó de todo lo que le había prometido al pueblo”, dijo un nuevo compañero campesino durante una reunión reciente.

“Participé en la marcha del 1 de mayo”, continuó, “y encontré que en el grupo que íbamos a marchar había otros amigos, del oriente del país, que ya conocía de las reuniones nacionales de trabajadores del campo.”

En este encuentro participaron un trabajador de las maquilas del occidente y un dirigente agrícola del centro del país. Tres camaradas vinieron a representar al Partido Comunista Obrero Internacional.



Primero de Mayo, San Salvador 2023

“Las masas se están movilizándose en todo el mundo. La idea del Partido es que le demos la dirección a la clase trabajadora. Nuestros pilares para organizarnos son los trabajadores y el ejército”, comenzó un camarada.

Un dirigente obrero del PCOI señaló que “En la fábrica donde trabajo, el Partido es el garante de la línea comunista. Allí es conocido, y en otras fábricas de varios lugares, ya se lee el periódico *Bandera Roja*”.

El trabajador occidental preguntó: “¿Cuántos trabajadores hay en la fábrica donde trabajas? ¿A cuántos trabajadores puedes pasar el periódico?”

El camarada respondió: “La fábrica no es muy grande. Solo hay unos 150 trabajadores, pero ya tengo contactos y les paso la *Bandera Roja* a algunos compañeros y amigos por WhatsApp.”

Luego dijo: “Donde íbamos a tener esta reunión, es una zona rural. Se invitó a varios amigos para presentarles el Partido, pero las condiciones no eran las adecuadas, en-

tonces la vamos a realizar el próximo mes. Hay mucho entusiasmo aprender sobre las ideas del PCOI”.

Fue un buen intercambio de puntos de vista entre nuevos y viejos camaradas del Partido Comunista Obrero Internacional.

“Necesito saber más de ustedes”, señaló el trabajador agrícola. “Ya les dije, soy muy minucioso y quiero saber en lo que me estoy metiendo. Soy presidente de esto y aquello y no quiero que me vuelvan a hablar de comunismo y no es cierto como lo que sucedió con el frente”, dijo.

“Creo que es un aspecto muy bueno, ser exhaustivo, porque necesitamos ser críticos y auto-críticos para avanzar en la construcción del PCOI”, respondió un camarada.

Otro camarada terminó señalando que el frente tenía ideas equivocadas desde el principio. Su ideología nunca estuvo dirigida hacia el comunismo. Nunca hablaron de acabar con la esclavitud asalariada. Eso fue para establecer la diferencia entre ellos y el PCOI, que dice que los trabajadores en general necesitan saber, con algunos ejemplos de economía política, sobre la abolición del dinero y la organización de la producción basada en las necesidades de la humanidad y sin fines de lucro.

Al final de la amena reunión, se discutieron posibles fechas para próximas reuniones en otras áreas para llevar las ideas del PCOI a los trabajadores industriales y agrícolas.

HUELGUISTAS ESCOLARES DE OAKLAND NOS AYUDAN A ENTENDER MEJOR EL COMUNISMO EN LAS LÍNEAS DE PIQUETES

OAKLAND (EE. UU.), 26 de mayo - “¡Padres, alumnos y profesores pueden dirigir un piquete, el sistema educativo y toda la sociedad!”

La huelga de profesores de Oakland se ha resuelto, pero la lucha continúa. Los maestros, los padres y los alumnos dieron una buena batalla, pero el frente unido del distrito escolar, los dirigentes sindicales y el Partido Demócrata mantuvo el control.

La huelga continuaba la lucha contra la presión del gobierno estatal y los promotores inmobiliarios para cerrar cinco escuelas en enero de 2022, preludio de nuevos cierres y fusiones. La acción laboral fue provocada por la negativa del distrito escolar, durante seis meses, a negociar seriamente un contrato con el sindicato de profesores.

Un camarada docente informa:

Aunque el Distrito tenía la iniciativa, fueron desafiados inmediatamente. Desde el primer día, cuando estábamos cara a cara en los piquetes, sobrevino un sentimiento de “somos todos o ninguno”. Esto se vio reforzado por el apoyo de los padres, forjado en luchas anteriores contra el cierre racista de escuelas. Los alumnos se quedaron en casa en masa. Era una huelga de profesores, pero también una declaración de la clase trabajadora de Oakland. La unidad fue poderosa.

Este mayor entendimiento de nuestro propio poder, junto con la incertidumbre del resultado, creó una tensión que dio lugar a agudas discusiones sobre estrategias y tácticas.

Soy profesor de mucho tiempo. Esta no es mi primera huelga.

Los comunistas en la lucha de clases pueden cometer dos errores. Una es centrarse en la reforma y quedar atrapado en la dirección de la lucha táctica del sindicato. Un segundo error, temiendo perderse en el reformismo, se descartar la importancia de la lucha cotidiana.

Intenté evitar ambos errores. Estar en los piquetes sin intentar dirigir la lucha me permitió estrechar lazos con varios profesores y presentarme como comunista ante otros.

Los integrantes de los piquetes debatían si manifestarse frente a la casa del director “progresista” del Consejo Escolar. Esto llevó a un debate sobre quién dirige la educación “pública”. ¿Eran los oficiales localmente electos? ¿O el Equipo Auxiliar de Gestión y Crisis Fiscal (FCMAT) designado por el Estado, que vela directamente por los intereses del gran capital? Conforme se agrave la crisis capitalista, continuarán los recortes en la financiación de la educación pública, independientemente de quién resulte elegido para el consejo escolar local.

Una pregunta similar fue: “¿Por qué los profesores de Oakland han sido tan mal pagados (en comparación con la mayoría de los profesores del Área de la Bahía) durante tanto tiempo?”. Seguramente, argumenté, esto era una cuestión sistémica y no una cuestión decidida por la política o las personalidades de los antiguos Consejos Escolares.

El capitalismo necesita unos cuantos jefes, unos cuantos más profesionales y técnicos, y masas de trabajadores cualificados, semicualificados y no cualificados. Construyó su sistema escolar para satisfacer esa necesidad.

El sistema salarial requiere racismo, para mantenernos divididos y garantizar que especialmente los trabajadores negros, latinos e inmigrantes tengan que aceptar los trabajos peor pagados. Oakland, especialmente en las llanuras, ha servido históricamente a la clase capitalista como fuente de trabajadores mal pagados.

Ya que dirigimos las acciones cotidianas de la



huelga, argumenté, somos perfectamente capaces (con padres y estudiantes) de dirigir la educación. Incluso podríamos dirigir la sociedad.

¿Cómo sería el comunismo? Se parecería al “capitalismo abolido”, dijo uno. Se parecería al socialismo, argumentó otro.

Yo dije que el socialismo no era lo suficientemente bueno. Mantenía los salarios, el dinero y la desigualdad. Dije que necesitamos una sociedad sin patrones, salarios, dinero ni ganancias, en la que compartamos lo que producimos. Hablé de cómo la educación en una sociedad comunista se basaría en la teoría y la práctica para servir a las necesidades de las masas, no a las necesidades del capitalismo.

Los profesores dirigimos las actividades de la huelga, pero no las negociaciones. La solidaridad de clase era positiva y emocionalmente poderosa, pero no era suficiente. Necesitamos una organización revolucionaria, un partido comunista de masas, capaz de enfrentarse a las instituciones combinadas liberales/conservadoras del capitalismo.

Ese es el Partido que estamos empezando a construir en todo el mundo, como se puede ver en las páginas de *Bandera Roja*. Invitamos a los lectores de Oakland a seguir leyéndolo, a compartirlo con otros, a ponerse en contacto con nosotros y a unirse a nosotros.

Lee nuestro Folleto:

La Educación Comunista para una Sociedad Sin Clases

Disponible en:
icwpredflag.org/eps.pdf

¿SE PUEDE IR A TRABAJAR TODOS LOS DÍAS Y TODAVÍA SEGUIR SIENDO COMUNISTA?

“Todavía tengo sangre comunista dentro de mí, camarada, aunque esté trabajando para los capitalistas”, dijo un camarada.

“Todo el mundo tiene que trabajar para los capitalistas; de lo que se trata es de movilizar para destruirlos. Los recursos son las personas”, replicó el camarada.

“Las cosas se están agudizando. La gente ve que el capitalismo no puede resolver los problemas”, continuó el camarada. “La gente tenía grandes expectativas después del apartheid, pero no se están cumpliendo. Cada vez es más claro que este sistema no tiene nada que ofrecer. La gente busca alternativas. El comunismo es la única alternativa. Cuando la gente se dé cuenta, habrá una revolu-

ción.

“Otras organizaciones dicen que algo distinto al comunismo funcionará, pero no será así. ¿Qué opinas?”, preguntó.

“Sí, el sistema es insostenible”, respondió el amigo. “Intentan mantenerlo intacto, pero se desmorona. Se derrumbará inevitablemente. Intentan mantenerlo funcionando. Mientras tanto la gente prueba el saqueo y otras cosas para sobrevivir”.

“Saquear sólo hará que la gente se enoje. No resolverá el problema. Por lo tanto, están actuando en contra de sus propios intereses”.

“Rusia y China no son comunistas, ¿verdad?”, preguntó el amigo. “Parece que están en conflicto con las naciones occidentales. Aunque ellos mis-

mos practiquen el capitalismo. Dicen que son comunistas, pero no lo son. Hay multimillonarios en ambos países. Aquí en Sudáfrica, algunos apoyan a Rusia. La gente no conoce su verdadera agenda”.

“La clase dominante le da a la gente atole con el dedo para engañarlos. Pero no es verdad”.

“Bandera Roja tiene muchas cosas buenas, camarada.”

“Sí, deberías regresar a *Bandera Roja*.”

“Sí. El único problema es esta vida capitalista que llevo. Voy a trabajar todos los días, y los fines de semana hago otras cosas. Pero si encuentro tiempo, camarada, volveré”.

-Camarada en Sudáfrica.

Jóvenes Movilizan en Sudáfrica

De Página 1

sadas rodeadas de basura y en casas construidas en 1994 por el gobierno en estas zonas segregadas. Estos cinturones de miseria son la fuente de una enorme riqueza para los capitalistas. Los obreros de aquí producen de todo, desde automóviles a minerales, autopistas, barcos, alimentos procesados y productos farmacéuticos.

Los partidos políticos CNA (Congreso Nacional Africano) y LLE (Luchadores por la Libertad Económica) sobornan a los trabajadores cada cinco años, cuando llegan las elecciones, con nuevos planes que nunca se hacen realidad. Los sindicatos están sumidos en la corrupción y la violencia pandillera. Un camarada de Marikana sólo consiguió trabajo pagándole 10000 Rands (500 dólares, 42000 rupias) a un sindicato. Pasará años pagando este escandaloso soborno.

Un camarada que vivió en estas casuchas por cinco años dice que nos llevará a una de esas zonas donde todas las grandes industrias tienen a alguien trabajando. Muchos trabajan para una de

las más grandes plantas de Volkswagen en África, donde se produce un auto cada diez minutos. Pero las casuchas donde viven los obreros reciben cada cinco años para su hoyo en la tierra un inodoro de plástico de diferentes colores.

Aprendiendo la Línea Comunista en la Práctica

Los trabajadores buscan cada vez más alternativas al capitalismo mortífero. Un organizador de LLE que ve la necesidad del comunismo se está forjando como un apasionado dirigente de masas del PCOI. Llevó a más de 20 obreros a una reunión en la que mujeres y hombres escucharon las ideas del PCOI acerca de organizar a las masas. Algunos de estos obreros ahora van diariamente a zonas industriales donde conocen gente. También asisten a las clases políticas del PCOI.

Hemos ido a fábricas de Coca-Cola, Isuzu, Ford, SASKO Bakery, SPAR, Cadbury, Eveready, Continental Tires, SAB, Welfit Oddy, y más. Los camaradas entusiastas, enérgicos y hambrientos

llevan adelante esta lucha sin descanso. Planeamos asegurar la continuidad de esta lucha durante todo el año.

“Aprenderás distribuyendo *Bandera Roja* a las masas”, aconsejó un camarada mayor. Distribuir *Bandera Roja* es algo más que repartir el periódico: crea y reaviva la confianza y la camaradería.

Entramos en una base militar para distribuir *Bandera Roja* y reavivar el contacto con los soldados. Nos pidieron que volviéramos cuando hubiera más soldados. Uno dijo: “Vuestro partido es interesante. No miente”. Sobre organizar a los soldados para el comunismo, dijo: “Sí, no hay otra manera”.

Soldados y trabajadores están visualizando un futuro comunista en medio de la pobreza masiva, desempleo, crimen y la desesperanza de un sistema que necesita ser destruido. El novelista John Steinbeck escribió que “la línea entre el hambre y la ira es una línea delgada”. Si tienes hambre o rabia, únete hoy al PCOI y acelera la revolución comunista.

India: La Lucha Comunista Contra El Sexismo

De Página 1

sexismo. Las mujeres hablaron de cómo las violaciones, las deudas por la dote y los asesinatos les ocurren a personas que conocen.

“Mataremos y eliminaremos al instante a asesinos sexistas como Brij Bhushan Singh”, dijo una camarada. “Las mujeres y los hombres que sean víctimas de gente así los matarán rápidamente. Eso les dará valor a las masas para luchar contra el sexismo”.

“Tendremos arte, cultura y teatro de calle para celebrar la unidad de mujeres y hombres. Acabaremos con la ropa sexista. No convertiremos a las mujeres en objetos sexuales”, concluyó.

Otra compañera reflexionaba sobre por qué existe el sexismo hoy en día. No todos estamos de acuerdo sobre cuándo surgió el sexismo. Pero todos estaban de acuerdo en que el sexismo, directa e indirectamente, ayuda a las ganancias del capitalismo.

“Cuando incluso las luchadoras famosas reciben un trato tan humillante de parte de criminales sexistas que dedican todo su tiempo a beneficiarse del capitalismo”, preguntó alguien, “¿cómo pueden las mujeres de la clase trabajadora defenderse de un sistema así?”. La mujer dalit de Hathras que fue violada en grupo y asesinada, y Bilkis Bano, que también fue violada en grupo y su hijo asesinado, son algunas de las muchas mujeres que sufren horriblemente a causa de los capitalistas asesinos.

Los debates sobre el sexismo han hecho que muchas mujeres y hombres reflexionen profundamente sobre el papel cultural que este desempeña en apoyar al capitalismo, ya que degrada a las mujeres. Un miembro del PCOI dijo emocionada: “El comunismo traerá cambios que nos resultan difíciles incluso de imaginar. Cuando matemos a gente como Singh, tendremos armas en nuestras manos.

“Pero ¿cómo combatimos el sexismo ahora?”, preguntó, “¿Cuándo gente como Singh anda a sus anchas, apoyado por el fascismo?”

“Debemos combatir las ideas y comportamientos sexistas que los camaradas han aprendido del pasado”, fue la respuesta. “Esto animará e inspirará a todos a reclutar más comunistas”.

Como dijo Malikkh, “El mundo nos está mirando”. Debemos demostrar que el comunismo puede cambiar el mundo.



Bengaluru, India Mayo 2023: Protesta contra la Violencia Sexista



Lee nuestro Folleto:
**La Lucha Comunista
Contra El Sexismo**

Disponible en:
icwpredflag.org/sxss.pdf

SUDÁFRICA: NUEVO CAMARADA INFORMA SOBRE EL RECLUTAMIENTO AL PARTIDO

GQEBERHA (Sudáfrica)-La guerra imperialista en Ucrania ha afectado a mi lugar de trabajo. Fabricamos contenedores para tanques. Debido a la guerra, la empresa no les renovó los contratos a algunos obreros y otros fueron despedidos, porque no puede enviar los tanques a los clientes. Así que tuvieron que dejar de encargarse de más tanques, lo que provocó el recorte de trabajadores.

Los cortes eléctricos en Sudáfrica desempeñan un papel muy importante en la industria. Esto sucede cuando la demanda de electricidad es superior a la oferta, por eso los cortes de electricidad. Los trabajadores se quedan sin trabajo a diario, por lo tanto, el empleo escasea.

Eso lleva a más delincuencia. La gente intenta cualquier medio para llegar a fin de mes. Vemos la desaparición de adultos y niños; gente que contrata a otros para matar para cobrar los seguros de vida; hay drogas y todo tipo de delitos menores.

La situación está empeorando. Tenemos mucho trabajo por hacer, camaradas. Necesitamos soluciones para hacer frente a esta situación. No se hará en un día; llevará mucho tiempo y valor. Será necesario que reclutemos más soldados y que enseñemos en qué consiste el PCOI. Nos necesitamos los unos a los otros.

El Día Siguiente

Para que nuestro partido PCOI crezca, necesitamos reclutar más camaradas. Para reclutar más

camaradas, tenemos que mirar a ciertos camaradas y ver cómo están luchando para reclutar. Hay camaradas que son buenos verbalmente, que pueden hablar todo el día sobre lo que es el PCOI.

Hay camaradas que pueden hablar, pero no saben de qué se trata el PCOI. Y también hay camaradas que saben de qué se trata el PCOI, pero no son buenos verbalmente. Son buenos escritores. Tenemos que mirar a todos esos camaradas.

Si un camarada no es capaz de reclutar a más camaradas, averigüemos por qué. Puede que los camaradas tengan dificultades para explicar en qué consiste el PCOI. A veces los camaradas son tímidos. Para resolver estos problemas, tenemos que visitarlos con más frecuencia, tener más reuniones, tener programas educativos para enseñarles a los camaradas lo que es el PCOI para que puedan reclutar a camaradas potenciales.

Como yo. Tengo camaradas potenciales. No es que tenga miedo, pero no puedo reclutar porque no quiero que me interroguen y ser incapaz de dar respuestas. Así que, cuando tenga confianza en el PCOI, podré reclutar más, conseguir más camaradas.

Tengo a una camarada sentada aquí conmigo. Le he estado explicando que soy miembro del PCOI. Pero no sé cómo explicarle en qué consiste el PCOI. Así que todavía necesito esa formación. Necesito reuniones más frecuentes. Si otros com-

pañeros no pueden reunirse debido a la distancia, o el transporte, podemos tener reuniones en línea, o intercambiar mensajes, llamarnos con frecuencia, o tener reuniones individuales.

Para que crezcamos, esa es la solución que tengo por ahora. Para reclutar a más camaradas, tenemos que saber cuál son los problemas que tienen nuestros camaradas. Qué podemos hacer para ayudar a nuestros camaradas a vencer sus obstáculos, averiguar con qué problemas están luchando los camaradas para que podamos reclutar y para que nuestros camaradas tengan confianza en lo que dicen sobre nuestro partido PCOI.

El tercer día

¡Sí Camarada, podemos reunirnos mañana con mi recluta para que puedas explicarle a fondo de qué se trata el PCOI. Recuerda que dijiste que querías darme más información sobre que es el PCOI. ¿Es posible eso, camarada?

(Más tarde ese día): Bien, Camarada, tengo dos camaradas mujeres que he reclutado, mis vecinas. Las conocerás mañana a la una.

¡Saludo Rojo!



Por favor enviar sus cartas, sugerencias al icwpredflag@nym.hush.com

Racismo en el Deporte: Los Jugadores Sufren, los Capitalistas se Benefician

¡El comunismo verdadero es la única forma de eliminar esta plaga junto con el podrido sistema capitalista!

Grupos ultraderechistas han protagonizado continuos ataques racistas en La Liga española, una de las ligas élite más rentables del mundo. Los cánticos racistas van contra Vinicius Jr., una estrella negra del fútbol brasileño que juega en el Real Madrid.

Vinicius Jr. dice que los brasileños saben que España es un país de racistas. Históricamente, los negros también han sufrido racismo en Brasil.

Javier Tebas, presidente de La Liga, declaró a sangre fría que ni España ni La Liga son racistas. El representa los intereses de sus amos al negar la realidad. Si Tebas no cree que los cánticos racistas en el estadio son racismo, entonces él es el verdadero racista.

Los patrones del deporte no son diferentes de cualquier otro patrón. Han creado una megaindustria para lucrarse, y no pretenden acabar con el racismo.

Los jugadores reciben salarios exorbitantes y se les presenta como héroes. Sus salarios son un insulto a la clase trabajadora, que es exprimida y explotada hasta la última gota de sudor, trabajando sólo para sobrevivir. Pero ni siquiera estos “hé-

roes” son inmunes a los ataques racistas.

Discusiones en EE. UU. y España

En Los Ángeles (EE. UU.), una compañera describió a su nieto en Costa Rica. Le apasionaba el fútbol, pero era discriminado por sus compañeros de equipo debido a su ascendencia africana. En lugar de alegrarle el juego, ha afectado a su autoestima (y a la de muchos niños) y le ha provocado altos niveles de ansiedad.

Un compañero de España habló con amigos en una liga de aficionados. Un español dijo: “En nuestro equipo tenemos chicos de Guinea Ecuatorial, Ecuador, Rumanía y España. Nunca veré a mi compañero de equipo como algo inferior”.

El portero ecuatoriano dijo: “El problema del racismo debería desaparecer en todas partes”. El camarada añadió que ser negro no significa que no se pueda ser racista; el propio Vinicius ha proferido insultos racistas.

El camarada de España también habló de esto en el trabajo con compañeros de Rumanía, Bulgaria y América Latina. “El problema en el fútbol es complicado, porque hay nazis entre los grupos de hinchas”, dijo un trabajador de Chile. Estos grupos extremadamente violentos, como los hinchas del Atlético de Madrid, los Biris del Sevilla y los Boixos Nois del Barcelona, representan los intereses de los propietarios de los equipos. Crean divisiones entre la clase trabajadora cada vez que hay un partido de fútbol.

El mayor daño que los deportes capitalistas infligen a la clase obrera es desviar la ira de millones de personas de las opresivas condiciones racistas impuestas por el capitalismo. En lugar de rebelarse y buscar una alternativa comunista revolucionaria, gastan su energía y creatividad persiguiendo la ilusión de una carrera deportiva profesional.

Los deportes de equipo pueden ayudar a las personas a aprender cooperación y colectividad, pero la competitividad rígida y el individualismo provocan estrés por agotamiento en muchos atletas.

Los espectadores llevan el “nosotros contra ellos” al lugar de trabajo, a las familias y a los cuarteles. Se convierte en un obstáculo para organizarse con conciencia de clase para la revolución comunista.

En la sociedad comunista nos animaremos mutuamente a participar en ejercicios que enfatizan la colectividad y permitan a todos participar según su capacidad y principalmente por salud y bienestar.

-Escrito colectivamente por Camaradas Rojos

Lee nuestro Folleto:

**Para Ponerle Fin Al Racismo:
Movilicemos a Las Masas Para
El Comunismo**

Disponible en:
icwpredflag.org/rps.pdf

MAR MEDITERRÁNEO: LA FRONTERA MÁS MORTAL DEL MUNDO

GRECIA, 19 de mayo— Naima Hassan Aden junto con su hijo de seis meses, Sulekha Abdullahi y sus seis hijos, fueron amontonados en un pequeño bote y abandonados por la Guardia Costera griega para morir. Estaban entre los once apilados en un bote pequeño. Mahdi y Miliyen también estaban entre el grupo de Somalia, Eritrea y Etiopía que fueron arrojados a las aguas del Mediterráneo.

La Guardia Costera griega los condenó a muerte, pero no murieron como miles de personas más. Todos tratando de escapar de las guerras imperialistas, el cambio climático, la hambruna. Todo provocado por un sistema capitalista en crisis y sus preparativos para la Tercera Guerra Mundial. Muchos miembros de nuestra familia de clase trabajadora están huyendo de partes de África que

están en guerra y donde no pueden encontrar trabajo para sobrevivir.

El abuso del gobierno griego de los inmigrantes que buscan asilo ocurre a diario. No es fácil protestar porque a los más afectados se les niega la voz.

Toda la Unión Europea endureció sus políticas de inmigración después de 2015 y 2016, cuando llegaron más de un millón de refugiados de Siria, Irak y otras zonas de conflicto. Los ucranianos son la gran excepción. Polonia, Italia y Lituania también están aprobando leyes para facilitar la expulsión de inmigrantes.

Alemania y otras naciones ricas están financiando campos de refugiados en Turquía. Financian y arman a la asesina Guardia Costera griega.

Dos formas de mantener a los refugiados fuera de Europa. Los candidatos de las recientes elecciones en Turquía y las próximas elecciones en Grecia se postulan con plataformas antiinmigrantes.

Lo mismo sucede en las Américas. La selva del Darién es el primer muro que impide que los migrantes lleguen a Estados Unidos. Mientras tanto, los gobernantes estadounidenses autorizan al gobierno mexicano a detener a los inmigrantes de todo el mundo, incluido

Afganistán, no solo a los de América del Sur.

Las clases capitalistas e imperialistas están aumentando el fascismo para tratar de mantener sus fronteras. Cada frontera representa el control de los patrones sobre millones de trabajadores. Estos gobiernos deben fomentar el nacionalismo y el racismo contra otros trabajadores para seguir manteniendo su buena vida, basada en la miseria y el robo de nuestro trabajo no remunerado. Lo necesitan para ganarnos a matar a otros trabajadores en una futura guerra mundial.

Sólo la revolución comunista acabará con las fronteras. Un mundo comunista no necesitará fronteras porque no habrá patrones que las defiendan. Ningún trabajador tendrá que abandonar un lugar donde se sienta seguro y feliz, porque tendrá lo que necesita para sobrevivir.

Cuando los trabajadores controlen la sociedad a través de nuestro Partido, el PCOI, podrán viajar o vivir donde quieran y sentirse cómodos allí. Nadie los detendrá.



Atenas, Grecia, 2022: Manifestación Pro-Migrante

Lee nuestro Folleto:

**Luchemos Por El Día En Que
Ningún Trabajador
Sea Llamado Extranjero**

Disponible en:
icwpredflag.org/ffds.pdf

PLANIFICANDO Y CONDUCIENDO COLECTIVAMENTE ESTUDIO Y PRÁCTICA COMUNISTA

GQEBERHA (Sudáfrica), 25 de mayo- “Puedo hacer este trabajo todo el día, yendo a las fábricas, siempre que tenga comida”, le dijo un nuevo camarada más joven a otro más experimentado. “No hay problema. Podemos movilizarnos por todas partes. Podemos venir andando”.

El Luchadores por la Libertad Económica (LLE) y el Congreso Nacional Africano (CNA) se movilizan todo el tiempo. Pero son revisionistas. No luchan por el comunismo. Nosotros también tenemos que movilizarnos.

Un camarada informó que, en una fábrica de automóviles, donde algunos trabajadores nos conocen, dicen: “Sí, hombre. Cada que vez vengas, trae *Bandera Roja*”.

“Estábamos hablando de comunismo”, continuó el camarada. “Si tenemos esa perspectiva comunista, podemos inspirar a mucha gente. Ayer vi cuánta gente fuiste capaz de vincular a *Bandera Roja*. Mañana empezaremos grupos de estudio regulares con cinco o seis personas. Cualquier movimiento por el cambio empieza siendo pequeño. A medida que la gente coge confianza se expande y sigue expandiéndose”.

Otro camarada añadió: “Estábamos pensando tener clases tres veces la semana que viene. Es mejor dar una clase un día y al día siguiente salir a hablar de *Bandera Roja* con la gente. Después, otra clase.

“Necesitamos las clases durante todo el año. Para repasar toda nuestra literatura. Debemos em-

pezar con *Movilizar a las Masas para el Comunismo*, que explica sobre el Partido y da el contexto histórico sobre por qué luchar por el comunismo y no por el socialismo. Podemos discutir el materialismo dialéctico, el racismo y el sexismo. Los panfletos sobre los trabajadores industriales y la educación. Podemos decidir en qué orden”.

“Aquí no tenemos jefes. Todos somos camaradas. Podemos decidirlo”, dijo el camarada P. “El año pasado, en Marikana, pensaron que éramos del sindicato de mineros NUM o del SACP [Partido Comunista Sudafricano]. Tuvimos que explicar que no tenemos nada que ver con el SACP ni nos interesa la política sindical.

“Hay que tener paciencia y seguir dialogando con la gente. Algunos cuestionarán nuestras ideas. Tenemos que tener confianza en la línea. Puedo hablar con cualquiera y convencerle porque confío en nuestra línea.

“La teoría se deriva de la práctica. No podemos producir artículos sin práctica. Hay que ir a ver a la gente. Ellos comparten sus historias y entonces podemos decir: ‘¿qué lecciones podemos aprender de estas historias? Sin práctica, nuestro trabajo carece de sentido. Pero sin teoría revolucionaria, nuestra práctica no será revolucionaria”.

El camarada F dijo: “Ayer, fuiste capaz de convencer al soldado. Al principio se mostró arrogante, pero luego empezó a cambiar de postura porque fuiste seguro y convincente. Tenemos que

construir relaciones a largo plazo. Eso no es lo que hacen el CNA y el LLE. Sólo utilizan a la gente. Estamos construyendo relaciones a largo plazo, lazos comunistas. Ayer mostraste cómo llegar a los trabajadores industriales y a los soldados”.

El camarada G dijo: “Fuimos a lugares a los que nunca había ido antes”.

Construir Células Comunistas en la Fábricas

Nuestra idea principal es tener algunos trabajadores que estén dentro de las fábricas. Así que tenemos que construir ese tipo de célula allí. Todavía no tenemos eso. Digamos que encontramos a alguien en una fábrica de automóviles, y pueden construir una célula allí. Eso es lo que pretendemos.

“Hay otra fábrica con 5,000 obreros. Deberíamos aspirar a tener una célula allí”, dijo el camarada D. “Conozco a gente allí porque estuve transportando a algunos de ellos. He estado en distintas fábricas. En algunas hay más trabajadores birraciales. Deberíamos reclutar a algunos. También conozco a algunos trabajadores blancos. Deberíamos intentar reclutar a algunos de ellos también”.

Cuando tengamos redes en las fábricas, podremos hacer mucho. Imagina que tenemos una célula en cada fábrica y hay una crisis. El gobierno sube los precios. La gente en las fábricas pregunta: “¿Cuál es la solución?”. Las células del PCOI darán a los trabajadores la solución y los movilizarán.

Por favor enviar sus cartas, sugerencias al icwpredflag@nym.hush.com

Construyendo un Partido Más Grande e Inclusivo

“Cuando algunos trabajadores no trabajan, no lo entienden”, dijo el camarada B. “Cuando trabajan, empiezan a sentir la presión y lo entienden. Así que es fácil reclutar a un trabajador. También es fácil reclutar a un estudiante. Es crucial tener lazos sociales.

“Necesitamos más camaradas mujeres”, continúa B. “Hablamos con un chico de ‘razas’ mixtas. Le dijimos que necesitamos más trabajadores de ‘razas’ mixtas en nuestro partido.

Necesitamos organizar esas cosas. Eso es importante, como la lectura básica. Hay que aprender lo básico y combinarlo con el trabajo práctico. Ahí es donde empieza el movimiento. Cuando haces trabajo práctico, las cosas suceden.

“Yo trabajaba. Eso me dio experiencia. Y ahora tengo que leerlo todo, para poder aprender más”.

El camarada C dijo: “Si lees, y dejas de hacerlo por cualquier motivo, cuando vuelves a leer, no es difícil. Yo también, hace unos meses que no leo. Tengo que volver a hacerlo.

“Hay que leer y practicar. Leer e implemen-

tarlo. No puedes leer y luego estar en las nubes”.

“Sí, te conviertes en alguien que habla demasiado”, replicó el camarada B.

“Sí. Así podemos conocer las ventajas y los inconvenientes. Todo el mundo podría decir: ‘Caramba, ese tipo es listo, inteligente’, pero no habrá movimiento.”

“Sí, hay que hacer el trabajo práctico y leer”.

“Y leer colectivamente es fácil. Fácil”.

—Dos camaradas en Sudáfrica.

Trabajadores Agrícolas Comunistas Discuten: ¿Qué es la Seguridad?

“Aquí en El Salvador se habla mucho de seguridad. Todos dicen que se sienten seguros con el régimen actual, pero yo me pregunto ¿qué seguridad? ¿Seguridad en cuanto a problemas conocidos? ¿Qué pasa con la seguridad alimentaria, la seguridad sanitaria? Casi no podemos comprar nada, todo es muy caro”, dijo un compañero en una reunión en el campo con campesinos comunistas.

“Veo y escucho entrevistas, y todos dicen que se sienten seguros, y nadie dice nada de lo que estoy mencionando. Sí, se quejan de lo caro que están las cosas, pero no piensan en eso cuando les preguntan cómo se sienten. Muchos dicen que ‘hoy nos sentimos más seguros’, pero ¿seguros de qué?”.

“Es cierto que hay algunos cambios en el país”, respondió un camarada. “Pero lo que mencionó el camarada es un tema muy importante y hay que seguir hablando de eso. Solo en el comunismo se construirá colectivamente la seguridad en todos los aspectos de la vida”.

En esta reunión matutina muy interesante, discutimos cómo aumentar la distribución de nuestro periódico *Bandera Roja* en el área. Los campesinos manifestaron que cuando están con amigos o en reuniones para hablar sobre la necesidad de organizarse, comparten *Bandera Roja* con algunos de ellos.

“Encontramos que la mayoría de la gente está hablando del tema de la seguridad, y luego les decimos que eso no es suficiente, la gente está mal alimentada, no tiene una atención integral en salud”, dijo M.

Después de despedirnos, caminamos unos metros y vimos que venía hacia nosotros un camarada al que hacía tiempo que no veíamos y habíamos preguntado por él. Cuando nos vio, todos estábamos felices.

Lo primero que dijo fue: “Y mi periódico, piensas que porque no nos vemos tan seguido no hago el trabajo. Siempre hablo de nuestro proyecto donde quiera que esté”. Otro camarada le entregó inmediatamente el periódico.

Fue una mañana muy gratificante. Hablar con este grupo de camaradas siempre nos alienta a

continuar nuestra lucha por el comunismo con mayor fuerza.

—Maestra Comunista.

Imperialismo en Sudán: Por qué los trabajadores necesitan la revolución comunista

El Salvador—Junto a varios lectores de *Bandera Roja* estuvimos leyendo algunos artículos y discutiendo como estamos mundialmente con la crisis económica. O sea, el sometimiento de la clase trabajadora bajo una esclavitud salarial y cómo salir de ella.

Se hicieron preguntas como ¿Por qué el conflicto en Sudán y el impacto que tiene?; ¿Por qué es necesaria una revolución comunista?

Me comenta R, “Sudán no es la excepción en los países del África, excolonias británicas o francesas que tienen una lucha de poder fratricida para darle el poder a uno u otro tirano.

“El oro de Sudán, explotado por el grupo sicario pro-ruso Wagner, no lleva riqueza a la clase trabajadora sino solo violencia y daños irreparables al medio ambiente. Ya sea imperialismo occidental o de la Rusia de Putin atentan en contra los trabajadores.”

Por otra parte, C comenta, “históricamente sabemos que para liberarse es necesaria una revolución, hemos visto en Sudán se han llevado a cabo tres revoluciones en 1964, 1985 y 2019. Actualmente es una lucha de poder donde podemos ver tres partes patronales en contienda: La Fuerza de la libertad; Fuerzas de apoyo rápido (FAR), y por último el ejercito de liderado por Abdel Fattah al-Burhan.”

Las masas cansadas y hartas de la situación que se vive bajo un sistema capitalista luchan y se rebelan por medio de protestas y revoluciones liberales, es un grito desesperado y clamor de una clase que quiere un cambio.

Independientemente de quien gobierne lo que necesitamos es una sociedad comunista. Concluimos que si es necesaria una revolución comunista para derrocar todas las cadenas del capitalismo salarial buscando el bienestar común.

Movilicemos a las masas por nuestra Revolución Comunista y poner un alto a estos crímenes de explotación.

¡Viva la Revolución Comunista!

Camarada en El Salvador

Debemos pedir a los autores o editores que acorten los artículos largos antes de imprimirlos.

También deberíamos utilizar palabras sencillas, para un nivel de lectura cerca del 8° o 9° grado.

Podría ser útil agrupar algunos artículos en columnas como Opinión, Historia, Historias de Vida, La Vida en el Partido, El Comunismo Explicado. La columna de opinión presentaría ideas que no son la línea política del PCOI. Ahora, cualquier cosa que no sea la línea política del Partido es sólo una carta, no un artículo completo.

Necesitamos una columna de Explicando el Comunismo. Ahora, cada artículo tiene su pequeña explicación del comunismo. La gente dice que BR se repite mucho. Una explicación principal ahorraría espacio y acabaría con esta repetición.

Otra idea es incluir un breve resumen (1-3 frases) al principio de cada artículo.

Más espacio vacío ayudaría a la legibilidad. Deberíamos tener líneas en blanco entre párrafos.

También podríamos tener artículos cortos en otros idiomas, como francés para RF y portugués brasileño para BR.

Acortar los artículos es difícil para algunas personas, pero la tecnología puede ayudar. He probado el último chat de inteligencia artificial (GPT-4), y es bueno haciendo resúmenes. No deja de lado la política y parece entender el comunismo revolucionario. Esta carta sigue estas ideas. La versión original era mucho más larga y compleja. Le pedí a GPT-4 que la reescribiera en un lenguaje más sencillo y esto es lo que obtuve, con pequeñas correcciones.

—Camarada en Canadá

Educación Política y Colectividad en el PCOI

“Los de LLE (Luchadores por la Libertad Económica) hacen falsas promesas”, dijo un camarada. “*Bandera Roja* lleva muchos años hablando de estas cosas. El gobierno ni siquiera habla de esas cosas. Sólo quieren hacer dinero para ellos. No quieren saber nada de nuestros problemas. Cuando quieren conseguir nuestros votos, se acercan. Pero no se ocupan de estas cosas.

“En los LLE, a veces no comes. Te levantas temprano y sales a reclutar a otras personas. Pagas por tu propia gasolina. Me alegro de que tengamos gente como ustedes, camaradas. Siempre llevo comida conmigo cuando voy a algún sitio, para que no haya pánico.

“Ahora me he reunido con gente que puede ayudarme con los trabajadores. El PCOI me va a dar formación política. Lo pedía en los LLE, pero ahora lo conseguiré. El PCOI está haciendo muchas cosas diferentes. Los LLE no están haciendo las cosas bien”.

Otro camarada dijo: “Ayer fuimos a todas las fábricas industriales e incluso a los soldados. Un soldado vendrá a reunirse con nosotros dentro de un par de días. Él Dijo: ‘No hay problema’. Hay otro soldado con el que podemos reunirnos hoy. Le di RF la semana pasada.”

-Colectivo en Sudáfrica



Guerrilleras durante la guerra civil en El Salvador

Haciendo Bandera Roja Mejor y Más Fácil de Leer

Bandera Roja es bueno, pero puede ser mejor, sobre todo para las personas a las que les cuesta leer. He aquí algunas ideas que no requieren mucho trabajo o recursos adicionales.

En primer lugar, deberíamos acortar los artículos y las cartas. Los artículos deberían tener menos de 650 palabras, y las cartas menos de 350 palabras. RF/BR suele tener artículos más largos.

Los artículos más largos ocupan espacio y son difíciles de leer, incluso para las personas que leen bien. Parece un “muro de palabras”, como dijo un camarada.

SUBSCRIBETE A BANDERA ROJA

\$20 DOLARES POR AÑO

Nombre _____ Quiero _____ copias de cada
número _____
Dirección _____

Mandar a: P.M.B 362, 3006 S. Vermont Ave., Los Angeles, CA 90007 -USA



JÓVENES ANTI-IMPERIALISTAS DESEOSOS DE SABER MÁS DEL COMUNISMO

SEATTLE (EE. UU.), 24 de mayo- “Quiero saber más sobre el Partido Comunista Obrero Internacional”, dijo el animador de una reunión que planeaba protestar contra la Cooperación Económica Asia-Pacífico (APEC, por sus siglas en inglés) en Seattle en julio. Esto ocurrió delante de todos durante la sesión final.

APEC, un bloque comercial multilateral, surgió después de la Guerra Fría. Biden está desesperado por revitalizarlo para contrarrestar la creciente influencia de China. Hasta ahora, APEC ni siquiera critica ligeramente a Rusia o China.

Unas 125 personas se reunieron en Seattle, Portland y Zoom para centrarse en la “Batalla de Seattle” de 1999, que obligó a la ciudad a declarar la ley marcial cuando más de treinta mil personas protestaban contra la Organización Mundial del Comercio (OMC). El camarada D, que participó en esa Batalla, fue el orador invitado. Asistieron otros diez camaradas del PCOI y amigos cercanos. Varios también habían luchado por el comunismo durante la Batalla.

D comparó la situación mundial en 1999 con la actual. El imperialismo estadounidense se ha debilitado y los sindicatos estadounidenses tienen menos peso. China se ha convertido en una potencia mundial. La línea antiasiática impulsada por la administración Biden es, en el clima actual, propaganda de guerra.

En 1999, la mayor federación sindical estadounidense, la AFL-CIO, plantó las semillas de esta propaganda. Los funcionarios sindicales fomentaron abiertamente la histeria antichina. Los sindicatos y las ONG derrocharon tiempo y dinero intentando persuadir a las masas de que un capitalismo más amable garantizaría su seguridad y supervivencia. Los manifestantes no querían saber nada de eso.

Ahora, cuando una nueva generación se prepara para otra “Batalla en Seattle”, D llamó por el fin de la esclavitud asalariada, el fin del capitalismo y una lucha directa por el comunismo.

Sentándose en la Mesa de los Trabajadores

En 1999, altos dirigentes sindicales exigieron “un puesto en la mesa”. Esa mesa era donde la clase dominante decide cómo hacer avanzar su

agenda imperialista.

“¡Me daría vergüenza estar en esa mesa!”, declaró D. En lugar de eso, él y otros camaradas del PCOI se unieron a trabajadores y jóvenes en mesas redondas discutiendo cómo derrotar el capitalismo. Los animadores de Seattle se aseguraron de que en cada grupo hubiera al menos un camarada y un amigo del Partido.

“Podríamos usar la experiencia y la orientación de los revolucionarios mayores “ que lucharon en 1999, dijo un activista. Un camarada replicó: “¡Y necesitamos la energía, el entusiasmo y el potencial de los jóvenes revolucionarios!”.

Algunos participantes temían que la APEC redactara una constitución mundial que garantizara el derecho a hacer ganancias. Un miembro del PCOI propuso un mundo sin dinero, es decir, sin ganancias. En el comunismo la penuria y la prosperidad serán compartidas. Los participantes se entusiasmaron especialmente cuando el camarada hizo hincapié en el internacionalismo.

Una declaró que gracias al discurso del PCOI y conociéndonos un poco, está más interesada en el comunismo. Se distribuyeron muchas copias de *Bandera Roja*.

Otro camarada habló con una joven filipina que trabaja con obreros agrícolas e inmigrantes. Habló de sus experiencias entre los obreros agrícolas inmigrantes del Valle de San Joaquín en California.

Muchos en Seattle y en Portland expresaron su frustración por no mantener el impulso después de grandes movilizaciones como la “Batalla” y Black Lives Matter. Planteamos la lucha por el comunismo, no el socialismo, como la solución.

Los de Zoom debatieron que significaba la intensificación de la rivalidad imperialista en Asia para el futuro inmediato y la lucha por el comunismo.

Un organizador filipino-estadounidense, amigo íntimo, comentó más tarde que comprendía la justificación teórica de la revolución comunista y de acabar con la esclavitud asalariada. Quiere concentrarse en cómo movilizar a sus amigos y compañeros de trabajo. Hablamos de construir relaciones comunistas constantemente, no sólo cuando ocurren grandes cosas.



“Organización Mundial del Comercio significa Obreros del Mundo Unámonos, Luchemos por El Comunismo”

Los obreros aplaudieron la pancarta.

Si se lo permitimos, los capitalistas y sus lacayos seguirán sentados a sus mesas formulando planes para intensificar la rivalidad interimperialista y la explotación de la clase obrera mundial. Las discusiones de hoy ayudarán a construir las relaciones que necesitamos para acabar con las guerras comerciales y las guerras imperialistas mediante la revolución comunista.

Nunca Subestimes el Potencial Comunista

Los camaradas se sorprendieron por el interés en el PCOI. Sin duda, la lucha se agudizará a medida que se desarrollen los acontecimientos. Los camaradas y amigos deben estar preparados.

En 1999, los camaradas fueron autocríticos. No dieron seguimiento lo suficientemente rápido e intenso para construir las relaciones comunistas que harían crecer al Partido. Luchar por nuestras ideas comunistas entre las masas alimentará el crecimiento que necesitamos.

Nuestros colectivos deben darle seguimiento rápidamente a más de una docena de jóvenes que pidieron ser contactados. Algunos ya han llamado a camaradas, pidiendo consejos. El potencial de crecimiento está ahí y debemos convertirlo en realidad.



Por favor enviar sus cartas, sugerencias al icwpredflag@nym.hush.com

Organizar por el Comunismo en la ‘Prisión Verde’ de las Bananeras

“La muerte de un trabajador no puede ocurrir en el silencio de la clase obrera. Necesitamos denunciarlo y luchar para cambiar este sistema podrido”, le dije a una amiga que lee *Bandera Roja*.

Con mucho coraje ella compartió la situación de un trabajador que murió en las bananeras de la transnacional Del Monte. El jefe le había negado el permiso para ir al hospital, en Duacari, provincia de Limón, en la zona atlántica de Costa Rica. Es el segundo trabajador que muere en las bananeras este año.

“Tenemos que denunciarlo internacionalmente. Se puede publicar en *Bandera Roja*”, respondió.

Del Monte ha expropiado las tierras de las comunidades indígenas a través de leyes que aprueba el gobierno. Las leyes otorgan concesiones sobre las tierras, eximiéndolas de impuestos y permitiéndoles importar maquinaria para su explotación.

Del Monte sigue contaminando los ríos con químicos en los cultivos de piña y banano, envenenando y explotando a los trabajadores, trayendo muerte de todas las formas posibles.

Como comunistas organizados en el Partido Comunista Obrero Internacional, nos solidarizamos con las familias de todos los trabajadores que

han muerto trabajando en las empresas explotadoras que se enriquecen a costa de los trabajadores.

Nuestra solidaridad está en la lucha por cambiar este podrido sistema capitalista con sus empresas bananeras que destruyen todo a su paso. Como dijo el comunista escritor hondureño Amaya Amador, son una “Prisión Verde”.

El comunismo es un sistema colectivo que podrá acabar con la explotación porque la organización de todos los aspectos de la vida será colectiva. La producción de alimentos será de acuerdo con las necesidades de la humanidad y sin ánimo de lucro.

Este caso de Duacari, Limón nos recuerda la dura vida que vivieron los trabajadores bajo los patrones de empresas estadounidenses como la United Fruit Company, la Standard Fruit Company y la Cuyamel Fruit Company. Estos chupa-

ron la sangre de los trabajadores para obtener sus ganancias, explotando a los trabajadores en Honduras y otros países durante cientos de años, trayendo muerte y miseria.

Pero la clase obrera nunca se ha rendido. Ante esta cruda represión y explotación, el movimiento obrero respondió con una huelga en 1954 que luchó por algunas reformas, logrando movilizar a más de 30.000 trabajadores.

El trabajo de organización política continúa. El Partido Comunista Obrero Internacional moviliza a las masas para la revolución comunista. Los trabajadores de las plantaciones bananeras necesitan organizar colectivos para lograr esto. Los invitamos a leer y distribuir *Bandera Roja*, el periódico de la clase obrera.

“¡Trabajadores del mundo, únense!”

—Camaradas en Costa Rica

